

Proyecto de candidatura a Junta Directiva de la Sociedad Canaria de Pediatría de Santa Cruz de Tenerife (SCPTfe)

Estimados miembros de la Sociedad:

Deseamos que todos vosotros os encontréis bien, nos dirigimos a ustedes para recordaros que los días 30 de junio y 1 de julio de 2023, durante la celebración de la **50ª Reunión Conjunta de las Sociedades Canarias de Pediatría** que se celebrará en Fuerteventura y cuya información y programa preliminar pueden descargar en la página web de ambas sociedades: <https://scptfe.com/> y <https://www.pediatraslaspalmas.com/>; se celebrarán las elecciones para la renovación de la Junta Directiva de la Sociedad Canaria de Pediatría de Santa Cruz de Tenerife.

Hemos creado una candidatura que os queremos presentar. Nuestra intención es relanzar la Sociedad y adecuarla a los tiempos actuales y mejorar en lo posible la formación continuada de nuestros socios.

Proponemos un equipo diversificado, para poder llegar a dar voz a todos los socios de la SCPTfe.

Presidenta:

Dra. Macarena González Cruz. Facultativo Especialista de Pediatría y sus Áreas, del Servicio de Pediatría del Hospital Universitario de Canarias, coordinadora de la Sección de Oncohematología Pediátrica del Hospital Universitario de Canarias, Máster en Gestión Sanitaria por la Universidad Autónoma de Barcelona, profesor por Venia docendi de la Universidad de La Laguna, colaboradora docente de estudiantes de Medicina.

Vicepresidenta:

Dra. Judith Carolina Mesa Fumero, Facultativo Especialista de Pediatría y sus Áreas del Servicio de Pediatría del Hospital Universitario de Canarias, coordinadora de la Sección de Urgencias Pediátricas del CHUC, Máster en Urgencias Pediátricas, Instructora de RCP Pediátrica y Simulación avanzada, Tutora de MIR de Pediatría y colaboradora docente de estudiantes de Medicina.

Tesorería:

Dr. Anselmo Hernández Hernández. Dr. en Medicina y Cirugía por la Universidad de La Laguna, trabaja en el Centro de Salud de Tacoronte. Colaborador de tutores de residentes de pediatría y MFyC, así como de estudiantes de Medicina. Tesorero de la SCPTfe desde 2012.

Secretaría:

Dr. Javier Fernández Sarabia. Facultativo Especialista de Pediatría y sus Áreas del Servicio de Pediatría del Hospital Universitario de Canarias, Unidad de Cardiología Pediátrica y cardiopatías congénitas. Tutora de MIR de Pediatría y colaborador docente de estudiantes de Medicina.

Vocales:

- *Dr. Eduardo Valerio Hernández*, Facultativo Especialista de Pediatría y sus Áreas, Centro de Salud Casco-Botánico (Puerto de la Cruz). Doctor en Medicina por la Universidad de La Laguna, profesor de cursos de la Escuela de Servicios Sanitarios y Sociales de Canarias (ESSSCAN) y Gerencia de Atención Primaria de Tenerife (GAPTfe), profesor por Venia docendi de la Universidad de La Laguna, colaborador de tutores de residentes de pediatría y MFyC, así como de estudiantes de Medicina, y actual vicepresidente de la Asociación de Pediatría de Atención Primaria de Canarias (APap Canarias).
- *Dr. Alejandro Cobo Costa*. Facultativo Especialista de Pediatría y sus Áreas, del Servicio de Pediatría del Hospital Universitario de Canarias. Tutor MIR de Pediatría. Profesor por Venia docendi de la Universidad de La Laguna, colaborador docente de estudiantes de Medicina. Profesor de cursos de la Escuela de Servicios Sanitarios y Sociales de Canarias (ESSSCAN). Vocal de la Sociedad Canaria de Pediatría de Santa Cruz de Tenerife (2011-2019).
- *Dra. Inés García de Pablo*. Facultativo Especialista de Pediatría y sus Áreas del Servicio de Pediatría del Hospital Universitario Nuestra Señora de La Candelaria. Unidad de Endocrinología Infantil. Miembro de la Unidad de Atención a personas Transgénero y del grupo de trabajo de personas con Desarrollo Sexual Diverso del Servicio Canario de Salud. Profesora por Venia docendi de la Universidad de La Laguna. Máster y 4 expertos Universitarios en Nutrición Infantil.
- *Dra. Victoria García Rodríguez*. Doctora en Medicina y Cirugía por la Universidad de La Laguna. Facultativo Especialista de Pediatría y sus Áreas, trabaja en la clínica Hospiten Rambla de Santa Cruz de Tenerife. Monitora y directora de varias ediciones de los cursos de Soporte vital avanzado neonatal y de Reanimación Cardiopulmonar Avanzada Pediátrica y Neonatal.
- *Dra. Andrea Mederos*. Residente de Pediatría del CHUC.
- *Dr. José Antonio Ruiz Marquez*. Residente de Pediatría del HUNSC.

Vocal de La Palma:

Dra. Angelines Concepción García, Facultativo Especialista de Pediatría y sus Áreas, Centro de Salud Villa de Mazo (La Palma), colaboradora docente de residentes de MFyC y miembro del Comité de Lactancia de la Gerencia de La Palma. Previamente 11 años como Facultativo Especialista de Área en Pediatría en el Hospital General de La Palma.

Vocal de La Gomera:

Dra. Raquel Ferrera García, Facultativo Especialista de Pediatría y sus áreas, servicio de Pediatría Hospital Nuestra Señora de Guadalupe. Coordinadora insular de Pediatría de Atención Primaria/Especializada de La Gomera. Miembro del grupo de trabajo de Actualización del Programa de Salud Infantil de Canarias.

Vocal del Hierro:

Dr. Juan A. Morales Hernández. Facultativo Especialista de Área, en el área de salud del Hierro (Hospital Insular Nuestra Señora de Los Reyes, Centro de Salud Valle del Golfo, Centro de Salud El Pinar, Centro de Salud Valverde).

Editor de la revista de la Sociedad Canaria de Pediatría:

Dr. Víctor Manuel García Nieto. Dr. En medicina y cirugía. Facultativo Especialista de Pediatría y Áreas Específicas, Especialista en Nefrología. Presidente de la Sociedad Canaria de Pediatría (Santa Cruz de Tenerife) (2003-2007) y de la Asociación Española de Nefrología Pediátrica (2009-2017). Coordinador del Grupo de Historia de la Pediatría de la Asociación Española de Pediatría (AEP) y Director de su publicación semestral Cuadernos de Historia de la Pediatría de la AEP. Director de la revista cuatrimestral Canarias Pediátrica (2007 - actualidad). Es Socio de Honor de Sociedad Canaria de Pediatría, de la Asociación Española de Pediatría y de la Sociedad Española de Pediatría Extrahospitalaria y de Atención Primaria (SEPEAP). Académico Correspondiente de la Real Academia de Medicina de Santa Cruz de Tenerife.

Bibliotecaria y secretaria de la edición de la revista de la Sociedad Canaria de Pediatría:

Dra. Margarita Monge. Doctora en Medicina y Cirugía por la Universidad de La Laguna. Facultativo Especialista de Pediatría y sus Áreas, trabaja en el Centro de Salud de Tacoronte. Miembro de la Junta Directiva de la SCPTfe (Bibliotecaria) y Secretaria de redacción de la Revista Canarias Pediátrica desde 2012.

El Proyecto de Organización y Gestión de la SCPTfe que presentamos se basa en la calidad humana, la profesionalidad, la ilusión de mejorar, el trabajo en equipo y el espíritu de renovación. Queremos recuperar, más si cabe, la actividad previa que pretendía la SCPTFE y que con la pandemia nos fue arrebatada, apoyándonos en la utilización de tecnologías, para poder llegar a todos los socios, así como facilitar la divulgación a pacientes y familias, de educación sanitaria.

Nos ilusiona, potenciar la colaboración entre la SCPTFE y las sociedades Canarias de pediatría [Sociedad Canaria de Pediatría de Las Palmas de Gran Canaria (SOCANPEDLP), Asociación Española de Pediatría en Atención Primaria (Apap Canarias), la Sociedad Española de Pediatría Española de Extra hospitalaria y Atención Primaria (SEPEAP) y la Sociedad Canaria de Pediatría Extra hospitalaria (SEPEXPAL)].

Nuestros objetivos son:

- Trabajar para unificar y acercar posturas, facilitar la labor de todos los profesionales que trabajamos con el paciente pediátrico y adolescente, así como con sus familias, y mejorar la comunicación entre todos los niveles asistenciales, mejorando la calidad de atención de estos, que es uno de nuestros objetivos principales como profesionales.
- Facilitar el trabajo conjunto entre atención primaria (AP) y hospitalaria, creando formación transversal, que favorezca el abordaje de los pacientes pediátricos, así como la revisión, creación y revisión de protocolos de derivación, con la consiguiente divulgación de los mismos, mediante la sociedad, por medio de cursos de formación continuada acreditados.
- Optimizar la página web de la SCPTfe para que sea un instrumento útil e imprescindible para todos sus miembros, incluyendo todos los protocolos y documentos de trabajo, que tengamos y creemos juntos.
- Aumentar la motivación, implicación y participación activa de los miembros más jóvenes de la SCPTfe.
- Promover la presencia de la SCPTfe en la sociedad y en los medios de comunicación: divulgación en prensa de logros y actividades, participación de la SCPTfe y sus miembros en campañas divulgativas a nivel nacional y regional, y mejorar y aumentar la colaboración con otras entidades, sobre todo con las asociaciones de padres y ONG's.

- Continuar buscando y desarrollando estrategias estables de captación de fondos para garantizar la cobertura de aspectos asistenciales y de investigación: profesionalización, instituciones públicas o mecenazgo.
- Mejorar la presencia de la SCPTfe y de sus miembros en foros nacionales, sobre todo con la promoción de becas para asistencia a congresos, cursos o estancias formativas para los socios más jóvenes, así como la participación en la organización del congreso conjunto de las SCP.
- Apoyar y fortalecer, grupos de trabajo, favoreciendo la investigación, protocolización y registro de patologías frecuentes y raras.
- Continuar apoyando y promover la presencia de la SCPTfe en general y de los miembros expertos de los distintos grupos de trabajo como interlocutores del Ministerio y/o las Consejerías de Salud para aquellos temas que afecten a nuestra especialidad: protocolos, campañas divulgativas y pacientes.
- Apoyarnos en el uso de las nuevas tecnologías, para las reuniones, cursos y divulgación científica, para que lleguen a todas las islas menores, y así facilitar la participación de los socios.
- Promover y apoyar actividades de Formación Continuada, trabajando para la acreditación de las mismas, para mejorar el currículum de los socios.
- Promover el desarrollo y conocer el grado de divulgación de nuestra revista *Canarias Pediátrica*.

El logro de estos objetivos va a depender del trabajo de todo el equipo de profesionales que proponemos para liderar la SCPTfe y de la colaboración con las demás sociedades pediátricas de las islas, equipos de trabajo y profesionales que quieran implicarse para llevar a cabo este proyecto, ***“que nace con ilusión, y que recoge, si así lo deciden los socios, orgulloso el testigo, y que mira hacia el futuro con fuerza y con un claro objetivo: seguir trabajando por los niños y adolescentes de nuestras islas”***

En La Laguna, a martes, 23 de mayo de 2023

Dra. Macarena González Cruz

Candidata a la Presidencia de la Sociedad Canaria de Pediatría de Santa Cruz de Tenerife